



www.mejorcoche.epi.es

Martes 15 de septiembre de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

[Granada](#) [Área metropolitana](#) [Costa tropical](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#) [Ciudadanos](#) [Memoria recuperada](#) [Trotapueblos](#) [Perfiles](#) [Huellas](#) [Empresas](#)

laopiniondegranada.es » [Granada](#)

Iglesia

'La Escuela no hipoteca la Diócesis'

Francisco Javier Martínez confía en que el préstamo de 19,5 millones de euros pueda abonarse a través de las matrículas y las ayudas institucionales



NOELIA M. ESTEBANÉ El arzobispo de Granada, Francisco Javier Martínez, sostiene que el préstamo de 19,5 millones de euros concedido por el Banco Popular para construir la nueva Escuela de Magisterio La Inmaculada "no toca para nada a la economía de la Diócesis". "Lo que se ha hipotecado es el solar y el edificio que se construye sobre él, pero no se hipoteca ningún otro bien, y se pagará con lo que pueda generar el edificio y las ayudas que esperamos conseguir de algunas instituciones", argumentó ayer Martínez durante el acto de colocación de la primera piedra del proyecto.

Teóricamente, las matrículas y subvenciones deberán dejar a la iglesia granadina unos ingresos para cubrir mensualmente la nada desdeñable cuota hipotecaria de 100.000 euros. Si no, en caso de impago, la Diócesis responderá a título personal y con todos sus bienes, según recoge la escritura de la hipoteca a la que tuvo acceso 'La Opinión de Granada'. En este supuesto, el proyecto sí afectaría a la economía del Arzobispado, aunque la actuación ha contado con el visto bueno del Vaticano. "No se podría haber formalizado el proyecto sin el permiso de la Santa Sede", aclaró el prelado.

No obstante, Martínez mostró su "alegría y orgullo por que una ciudad como Granada pueda aumentar su oferta universitaria y pueda estar asentada en instalaciones más dignas, de acuerdo a las necesidades actuales", por lo que agradeció al Banco Popular su confianza "en medio de las vicisitudes de la economía" y valoró la agilidad del Ayuntamiento de Granada en la tramitación de las licencias.

En este sentido, María Dolores Suárez, vicerrectora de Política Científica e Investigación de la Universidad de Granada (institución a la que está adscrita La Inmaculada), declaró que "el edificio hará que los estudiantes de la UGR estén en mejores condiciones y estamos contento y satisfechos de que mejoren estas instalaciones".

En concreto, la futura Escuela de Magisterio —que podría estar terminada en la primavera del 2011— contará con una superficie de 20.447,36 metros cuadrados en los que se erigirá un edificio de dos plantas y un sótano de dos alturas. La planta baja albergará las áreas comunes, como la biblioteca, el salón de actos, el gimnasio, la cafetería, una tienda y un oratorio, y los despachos de dirección y secretaría. Por su parte, la primera planta estará ocupada por la aulas (con capacidad para 1.200 estudiantes) y los talleres para el alumnado, mientras que los departamentos, salas de reuniones de los docentes y el resto de clases estarán ubicados en la segunda planta.

Asimismo, el arquitecto del proyecto, Ramón Fernández-Alonso ha diseñado un patio central en el edificio que dote de luz natural y ventilación al recinto. Junto a esto, la nueva Escuela (que sustituirá a la de la Carretera de Murcia) se adapta a la normativa de accesibilidad y dispondrá de servicios de telecomunicaciones y audiovisuales.

Además de la titulación de Magisterio, el edificio acogerá el Instituto de Filosofía Edith Stein y el Archivo Histórico de la Diócesis de Granada. "La institución, al estar vinculada con la UGR, servirá también como lugar de encuentro y de actividades de otras facultades", añadió Martínez.



Martínez, en el centro, junto a Torres Hurtado y a una de las directoras de La Inmaculada. Charo Valenzuela



MÁS VÍDEOS »

El Arzobispo coloca la primera piedra de la nueva escuela de magisterio.

[16/09/2009]

NOTICIAS RELACIONADAS

- * **El prelado firmó una hipoteca que establece todo lo contrario. Granada**
- * **El arzobispo inicia las obras que hipotecan la Diócesis durante 25 años. Granada**

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)



COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »